



An die

Gemeinde Asendorf

Bürgermeister Kabbert

**Anfrage zu Wegeseitenränder**

Altenfelde, den 26.04.2017

In einer intensiv genutzten Kulturlandschaft werden Wegeseitenränder zum Erhalt der Artenvielfalt immer wichtiger. Mit deren Erhalt wird ein wesentlicher Beitrag für die biologische Vielfalt von Flora und Fauna geleistet.

Die Fraktion von Bündnis 90 Die Grünen bittet im Rahmen der nächsten Sitzung des Rates Asendorf um die Beantwortung folgender Fragen:

- Ist der Verwaltung bekannt, wie viel der sich im Eigentum der Gemeinde Asendorf befindlichen Flächen ohne Gegenleistung genutzt werden?
- Wenn nicht, welche Maßnahmen müssen kurzfristig ergriffen werden?
- Bestehen hinsichtlich von Wegeseitenrändern besondere Verpflichtungen? Wie ist die rechtliche Situation?
- Trifft es zu, dass Grenzmarkierungen deutlich sichtbar zu machen sind?
- Welche Möglichkeiten sieht die Gemeinde Asendorf, um eine schleichende Inanspruchnahme von öffentlichen Flächen umzukehren und abzustellen?

Joachim Dornbusch